

## **Los dentistas de Madrid se reúnen esta semana en su séptimo Congreso Bienal en el que Odontología y Cine se dan la mano**

**Madrid, 5 de febrero de 2025.-** Cuenta atrás para el gran evento multidisciplinar de la Odontología española. Los días 7 y 8 de febrero, Kinépolis Madrid acoge la séptima edición del Congreso Bienal del Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de la I Región (COEM).

La tradicional cita dental por excelencia reunirá en la capital a cerca de 2000 profesionales del sector en una edición muy especial que lleva el séptimo arte como hilo conductor de todo el evento. La parte lúdica, así como los formatos de charlas-debate por bloques temáticos dentro del programa científico, son las grandes novedades y apuestas fuertes de este Congreso cuyo comité organizador, presidido por la Dra. Marisol Ucha Domingo, está formado por los Dres. Guillermo Pradíes Ramiro, Francisco Martínez Rus, M<sup>a</sup> Paz Salido Rodríguez-Manzaneque, Ana Arias Paniagua, Julia García Baeza, Isabel Giráldez de Luis, Jaime Jiménez García, Paloma Planells del Pozo y Antonio Montero Martínez.

Las principales empresas de la industria dental nacional e internacional estarán presentes en el 7º Congreso COEM, en el que la exposición comercial continúa teniendo un gran protagonismo y presencia en la cita bienal.

Música en directo, cócteles temáticos, paseo de la fama, alfombra roja, galería de fotos, concursos y sorteos... Un congreso de cine para la Odontología.

### **Viernes 7 – primera jornada**

El Programa Científico arranca el viernes 7 a las 9:30h de la mañana con Diagnóstico Radiológico. A las 10:30h, el bloque de Implantología; 12:15h Desgaste dentario; 13:15h bloque Alineadores. Por la tarde, la jornada comienza a las 15:30h con el

bloque de Blanqueamientos, 16:30h Hipomineralización Incisivo Molar y a las 18:15h. Enfermedad Periimplantaria. Por su parte, el Programa 360º comienza el viernes 7 a las 9:30h. y se extiende hasta las 19:45h en conferencias de 45 minutos de duración.

Al finalizar las ponencias del viernes, en la sala principal, el COEM entregará un premio especial en reconocimiento a su trayectoria académica e investigadora a nivel mundial al Dr. Mariano Sanz. A continuación, se presentará el libro "Cine, dentistas y dientes", por parte de la Dra. Beatriz Lahoz, coautora del libro y expresidenta del Colegio de Dentistas de Navarra. Tras la presentación, tendremos música en directo, en la que se requerirá la participación de todos, y una fiesta con temática de cine con cóctel para los asistentes.

### **Sábado 8 - segunda jornada**

El sábado las ponencias comienzan a las 9:30h, tanto en la sala del Programa Científico como en la del Programa 360º. El primero de los bloques es Endodoncia, a las 10:30h. Materiales Restauradores, 12:15h Inteligencia Artificial + Medicina y 13:15h bloque Gestión. En la sala 360º, se podrá ver la charla de IA y Medicina simultáneamente dentro del programa de contenidos.

### **[PROGRAMA COMPLETO EN PDF AQUÍ](#)**

#### **Sobre COEM**

El Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de la 1ª Región (COEM), fundado en el año 1930, es una Corporación de Derecho Público con personalidad jurídica propia y plena capacidad para el cumplimiento de sus fines, que se rige por la Ley de Colegios Profesionales y por sus propios Estatutos. El ámbito territorial del Colegio comprende la Comunidad de Madrid y las provincias de Ávila, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara, Toledo. Desde 2015 tiene su sede social en el número 38 de la calle Mauricio Legendre, en Madrid. Actualmente cuenta con más de 10.000 colegiados.

#### **Contacto para más información:**

##### **COEM**

Nuria Velasco Sanz

Tel.: 91 561 29 05

e-mail: [comunicacion@coem.org.es](mailto:comunicacion@coem.org.es)



